

Fecha 26.11.2008	Sección Cultura	Página 20
----------------------------	---------------------------	---------------------

Del 27 al 29 del presente, en el Cenart

“Muestra Iberoamericana de TV Educativa”

Tiene el propósito de reconocer los mejores trabajos audiovisuales de tipo cultural y científico

Con la presencia de grandes exponentes de la música y el teatro, entre ellos Astrid Hadad, Susana Harp, Mario Iván Martínez y Comparsa La Bulla, arrancará este 27 de noviembre la “Muestra Iberoamericana de Televisión Educativa 2008”, en el Centro Nacional de las Artes (Cenart).

Por octava ocasión consecutiva, la Dirección General de Televisión Educativa, de la Secretaría de Educación Pública, organiza en varios foros del Cenart, hasta el 29 de este mes, la presentación de las más diversas manifestaciones artísticas. Se realizarán 94 actividades académicas y culturales, 12 talleres de Televisión y 12 presentaciones de proyectos sobre educación.

La muestra tiene el propósito de exhibir y reconocer los mejores trabajos audiovisuales de tipo cultural, científico y educativo que realizan diversas organizaciones académicas y culturales.

También presentará producciones independientes de América Latina y España, así como representantes de otros países de Europa y Asia.

Además se contará con la presencia de agrupaciones musicales y de teatro, tales como Patita de Perro, Comparsa La Bulla, la agrupación

Colás Colás y Violonchelo de Colores, los cuales amenizarán este evento anual.

El 27 de noviembre se presentará la cantante oaxaqueña Susana Harp, con su espectáculo de elementos folclóricos y estéticos de México, y especialmente con su fiesta de colorido y pasión mexicana.

Para el 28 se ha programado el espectáculo de Astrid Hadad, la intérprete mexicana que le canta a la política, la desilusión, a la mexicanidad y a las mujeres.

El grupo chileno Los Bunkers hará su presentación el 29 de noviembre. Ese mismo día se presentará el actor y también intérprete de música virreinal, Mario Iván Martínez, con su espectáculo “Un rato para imaginar”.

Asimismo, el grupo de rock para niños de origen poblano, Patita de Perro, presentará un show interactivo para los más pequeños, el próximo 29 de noviembre en los jardines del Cenart.

Hará acto de presencia el sexteto Voz en Punto, interpretando temas mexicanos e internacionales. Por otro lado las compañías de teatro infantil La Troupe y Comparsa La Bulla, harán su presentación en los jardines del citado recinto. 

